

## 宮城県高等学校野球連盟 「絆プロジェクト」

### 宮城・気仙沼の高校球児は今日も元気に活動！

～復興元年、支えてくれた人達へ 活動をとおして気仙沼から元気を発信～

#### 【気仙沼向洋高等学校野球部 活動報告】

活動日：平成 24年 3月 4日（日） 9：00～ 13：00

内 容：清掃活動（気仙沼西高等学校から陸前階上駅まで）

目 的：清掃活動をとおして地域の美化を図るとともに全国、地域の皆様からの支援と激励に対する感謝の気持ち、野球ができる喜びを表現し、地元気仙沼の復興へ向けて元気を発信する

参加者：気仙沼向洋高校野球部員・マネージャ、 気仙沼西高校マネージャ  
両校野球部顧問 計 22名

#### 活動を終えて

現在野球部が活動させていただいている気仙沼西高校から本校旧校舎の最寄り駅（陸前階上駅）までの約8km（主に国道45号線の歩道）の清掃活動を実施しました。当日は多くの方から激励や、差し入れをいただき改めて私たち野球部は多くの方から支えられていることを感じることができました。今後も私たちにできる活動を通して、地元気仙沼の復興の力になれるよう、これからも元気を発信していきます。



よし、気仙沼をきれいにするぞ！



沿道にはたくさんのゴミが (><)



いただいた差し入れでひと休み  
さあ 頑張るぞ！



活動終了！ 陸前階上駅にて集合写真  
ゴミの量は軽トラック2台分でした